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会長挨拶

司会：藤川智徳君　指揮：藤川智徳君

遠藤君、岡君、小島君、小林君、杉山（順）君、鈴木（真）君、

田中君、土屋君、中本君、原君、山本君、渡邊君

(＊出席免除会員の欠席者　澤田君）

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

２５/３５　　 　　　７１．４３%　　　　２８/３５　　 　　　８０．００%

２２/３４　　 　　　６４．７１%　　　　　　　　  　　　　　３５名

幹事報告
幹事　石井和郎君

ようこそせせらぎ三島
ロータリークラブへ

安間みち子RI第2620地区ガバナー

中村皇積地区幹事

山本　諒第1ｸﾞﾙｰﾌﾟガバナー補佐

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

三島市街を案内しました。三島市の湧水と、当せせらぎ三

島ロータリークラブに気をかけていただいている様子でし

た。

その後、例会前に私・幹事・次年度会長・次年度幹事で１

時間ほど今年度のクラブ方針計画についての懇談を行い

ました。私達のクラブ方針が地区戦略計画との合理性が

保たれているか、という設問が主題となりました。今年度の

５件のクラブ方針、事業計画を伝えたところ、大変感心頂

きました。皆様のおかげです。

①本日、ガバナー公式訪問です。安間ガバナー、中村

地区幹事、山本ガバナー補佐ありがとうございます。ガバ

ナーより後程ご挨拶をいただきます。よろしくお願いいたし

ます。

②米山梅吉記念館50周年、全員登録、当日懇親会担

当、親睦委員の方々、宜しくお願い致します。

 

地区ガバナー、クラブ訪問を

終えて

７月１９日の当クラブ例会に、安

間みち子地区ガバナー・地区

幹事・グループガバナー補佐

の３名がお越しくださいました。

例会前に楽寿園、源兵衛川、

当クラブ２０周年の記念碑等、



７月１日　　  小島　真君

7月25日　　大村典央君

７月１日　　  小島　真君

会員誕生日

今日の料理

皆さま、こんにちは。

２０１９－２０年度国際ロータリー第２６２０地区ガバナー安間み

ち子です。１年間どうぞよろしくお願い申し上げます。

　今日は、先ほど山田会長、石井直前会長はじめ皆さまに三

島の自然をご案内いただきました。三島のせせらぎを聞いて

風土を大切に想う山田会長の本年度テーマを実感いたしま

した。

　さて、私は、ガバナーのもっとも大切な職務は、RI会長のメ

ッセンジャーとしてRIの変化、最新情報をクラブへお伝えす

ることと考えます。

本年度のRI会長テーマは、「ROTARY CONECTS THE 

WORLD」です。

このテーマは、世界８ヶ国語に訳されており、日本語訳は「ロ

ータリーは世界をつなぐ」です。テーママークの真中の丸は

地球を表しています。その周りは世界　東西南北各国の人々

を表し、色の違いはそれぞれの人種や文化等の違いを表し

ています。その人たちがロータリーを通して世界とつながって

いることを表現しています。

　今日は、サンディエゴの国際協議会でマローニー会長が

私たちガバナーに語った際の動画をお持ちしましたので、ご

覧ください。

本年度からは、新しい国際ロータリーの戦略計画が展開され

ます。

これはビジョン声明を土台に、ロータリーが今後もダイナミッ

クな組織であり続けるための新しいステップであり、４つの優

先事項を含むものです。

RIのビジョン声明は、日本語訳よりも英語の方が分かりやす

いと思いますのでお示しいたします。

大切なキーワードは、「Together、皆で一緒に」、「people 

unite、手をつないで」「take action、行動する」です。

　RIの戦略計画に置ける４つの優先事項は、「より大きなイン

パクトをもたらす」「参加者の基盤を広げる。」「参加者の積極

的なかかわりを促す。」「適応力を高める」です。

世界中のロータリアンが、また、せせらぎ三島RCの皆さまが

一緒に「つながり」を感じながらロータリーを推進していくこと

を期待いたします。

本日は、ありがとうございました。

安間みち子RI第2620地区ガバナー

（浜松ハーモニーRC）

ガバナー挨拶

中村　徹君：安間みち子ガバナー、中村皇積地区幹事様

には当クラブ公式訪問ありがとうございました。今年度は

山田会長はじめ会員一同、地区の運営方針、地区目標

を一つでも多くクリア出来るよう頑張りますので、ご指導ご

鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

服部光弥君：今日で結婚25周年です。例会終了後ワイフ

と合流して食事に行ってきます。よくここまでこれたな

あ・・・。

伊丹雅治君：長女が中体連三島大会女子テニス個人戦

で優勝し、県大会に出場します。早退させていただきま

す。

篠木喜世君：安間ガバナー、訪問ありがとうございます。

静岡のロータリアンの輪を広げていきたいと思います。

大村典央君：アスルクラロスルガが共催する障がい者サッ

カーフェスティバルが10月に沼津市で行われます。協賛

をご検討いただける方は私までお尋ねください。宜しくお

願いします。

スマイルボックス

入会記念日


